

Tardan despedidos en igualar ingreso (Reforma 06/08/14)

Tardan despedidos en igualar ingreso (Reforma 06/08/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 agosto 2014).-

Una persona que haya sido despedida de una empresa que cierra en el País tarda hasta 9 años en recuperar su nivel salarial, según un nuevo reporte del Banco Mundial. Luego que una compañía termina sus operaciones en el País, sin importar la razón, el salario que recibe un obrero, una vez que se vuelve a emplear, es inicialmente 11 por ciento menor del que recibía previamente. Cuatro años después, su ingreso sigue siendo 6 por ciento menor a la percepción anterior. "El desplazamiento laboral ocasionado por un cierre no afecta el salario real pero sí genera que el ingreso tarde varios años en recuperarse", dice el informe "Pies pegajosos: cómo las fricciones del mercado laboral moldean el impacto del comercio, el empleo y los salarios". Además de los efectos asociados al salario, el Banco Mundial documenta que hay varios efectos en el mercado laboral. El primero de ellos es que cuando una planta cierra experimentan procesos psicológicos de shock y ansiedad. Está registrado que los ex empleados tardan más en encontrar un trabajo que aquellos que pierden sus empleos por otras causas, ya que pueden estar hasta un año desocupados. Además hay ciertas posibilidades que en este tiempo que tarda la mayoría para volver a encontrar un empleo haya migración hacia el sector informal. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo